

Ergebnisse des Projekts Babylingua

01/01/2017 – 30/11/2023

Babylingua Betreuungseinrichtung für Kleinkinder

Im Jahr 2023 werden 22 Kinder aus der Landeshauptstadt Saarbrücken und 11 Kinder aus dem Gemeindeverband Sarreguemines Confluences gemeinsam die in Saarbrücken gelegene grenzüberschreitende Krippe besuchen.

Von der Finanzierung über die Kinderschutznormen, das Personal und natürlich das pädagogische Konzept – alle Aspekte des Krippenalltags werden von den Partnern, die in ihrem Vorhaben vom Eurodistrict SaarMoselle begleitet werden, in einem grenzüberschreitenden Rahmen behandelt. Die Krippe soll den Eltern eine bilinguale, bikulturelle und für das Einzugsgebiet SaarMoselle völlig neuartige Lösung für die Betreuung ihrer Kinder bieten. Die Krippe wurde zum Schuljahresbeginn 2023 eröffnet.



© GMS, Landeshauptstadt Saarbrücken

Das Projekt

Partnerschaft

**EVTZ Eurodistrict
SaarMoselle**
Federführender
Begünstigter

2
Finanzielle Partner

5
Strategische
Partner

Budget

Gesamtbudget:
4.126.394,20 €

56,46 %
EFRE-Kofinanzierung

(2.331.013,26 €)

Axe prioritaire | Prioritätsachse 3
Conditions de vie
Lebensbedingungen



Um mehr über die Projekte INTERREG
VA Großregion zu erfahren

